

Chabuca Granda fue una compositora peruana muy reconocida a nivel mundial. Si bien su familia era de Lima, ella nació en Apurímac debido al trabajo de su padre.

En su niñez se mudó a Lima, donde encontró su vocación: se dedicaría a crear canciones, cantarlas e interpretarlas.

Con el pasar de los años, y con las diferentes situaciones que iba viviendo, su música y creaciones se fueron transformando, así pasó de cantarle a Lima, a cantarle a un Perú más allá de la capital, con diversos ritmos y riquísima cultura.

